

El comparador "Solconcer" avala las ventajas de la cerámica - El Mundo Castellón al Día - 04/02/2016

El 'comparador' Solconcer avala las ventajas de la cerámica

La herramienta informática Solconcer ya está activa en su versión más avanzada, que ayudará al sector cerámico castellanense a posicionarse por delante de otros materiales para el hábitat, ante cualquier prescriptor. Este comparador 'on line' y gratuito para soluciones constructivas se presentará en Qualicer y ayer lo hizo en Cevisama, de la mano del presidente de la Diputación de Castellón, Javier Moliner; el director del Área de Arquitectura del ITC, Javier Mira; y el diputado Salvador Aguilera.

El programa compara y puntúa productos en función de prestaciones, medio ambiente y económicas, y teniendo en cuenta normativas vigentes, para un proyecto en concreto; y con el aval científico de la UJI y el ITC para el informe final que proporciona. Tras invertir cerca de medio millón de euros en cuatro años de desarrollo de Solconcer (ya disponible en <http://solconcer.es>), ahora se promocionará entre colegios profesionales (arquitectos, interioristas, etc.) del resto de España y toda Europa.

Sobre Solconcer, Moliner destacó que es la "joya de la corona" y puede difundir las ventajas competitivas de la cerámica sobre otros materiales "llegando a cualquier rincón del mundo". Recordó que el programa "está abierto a sugerencias" y a ampliarse, pues la meta es ayudar a esta industria cerámica. Por su parte, Mira explicó que Solconcer "analiza el impacto del uso de un material en cada etapa de un proyecto de una construcción, e incluso abarca su demolición, durante 50 años de vida, tomando como base un metro cuadrado". La evaluación, personalizada, desvela coste económico e impacto ambiental. ≡